

## **D TerraWood - Buchenholzspäne, natürliches Bodenmaterial für Terrarien**

JBL TerraWood besteht aus 100% naturreinen, getrockneten und entstaubten Buchenholzspänen. JBL TerraWood ist frei von Pestiziden und eignet sich für trockene und halbtrockene Terrarien. Es kann mit anderen Materialien wie z.B. JBL TerraCoco u.a. nach Bedarf gemischt werden.

### **JBL Tip:**

JBL TerraWood braucht über längere Zeit nicht gewechselt zu werden, wenn man regelmäßig den Kot der Tiere absammelt. JBL TerraWood eignet sich auch als Einstreu für Vögel und kleine Heimtiere, wie Meerschweinchen etc.

## **GB TerraWood - Beechwood chippings, natural ground material for the terrarium**

JBL TerraWood consists of 100% naturally pure, dried and dust-free beechwood chippings. JBL TerraWood is free of pesticides and is suitable for dry and semi-dry terrariums. It can be mixed with other materials such as JBL TerraCoco as required.

### **JBL Tip:**

JBL TerraWood can be used longer without changing if the animals' droppings are removed regularly. JBL TerraWood is suitable for use as litter for birds and small pets such as guinea pigs etc.